

# Bericht der Rennleitung

Ort: Baden-Baden

Rennleitung: Dr. Philipp Biermann

Datum: 26.08.2023

Ian Ferguson

Hans Römers

Thomas Peter

**Beanstandungen Rennbahngelände:** Nein

**Besonderheiten Ablauf/Organisation:** Nein Ja, und zwar:

**Sonstige Besonderheiten:** Nein Ja, und zwar: Der Hufschmied war zum ersten Rennen nicht an der Startstelle. Anweisung durch den RV, zu den Rennen zur Startstelle zu fahren.

Bericht zu den Rennen:

Rennen 1: keine besonderen Vorkommnisse

Comte Noir macht beim Start einen Nicker, wodurch A. de Vries kurz den inneren Bügel verliert. Kurz vor dem Ziel weicht Masterplan nach innen auf Borna zu, der selbst auch nach außen wackelt. Die Situation wurde aufgrund des kurzen Abstandes (Nase) überprüft, es lag aber keine Behinderung vor. Netto stieg in der Startmaschine, hat sich aber nicht überschlagen.

Rennen 2: keine besonderen Vorkommnisse

Nina Wagner zu Monte Christo befragt: Sie sagte aus, dass er in der Geraden etwas nach rechts hing, aber nicht lahm wirkte und nach dem Rennen auch nicht lahm war. Mit N. Baltromei den Ritt auf Adjö in der Zielgeraden besprochen.

Rennen 3: keine besonderen Vorkommnisse

Die Rennleitung befragte J. Bojko zu Wales: Er gab an, dass Wales unauffällig galoppierte. Er vermutete, dass das Rennen ihm vielleicht etwas zu weit war. Auch mag er wohl lieber etwas festeren Boden.

Rennen 4: keine besonderen Vorkommnisse

Mit Reiterin C. Fleißner wurde der Ritt in der Zielgeraden besprochen. P. Vovcenko wurde zur Formverbesserung von McLeod befragt. Er gab an, dass McLeod in Hoppegarten mit dem Boden und der äußeren Startbox nicht gut zurechtkam. Außerdem hatte er heute eine bessere Lage im Rennen.

Rennen 5: keine besonderen Vorkommnisse

Rennen 6: keine besonderen Vorkommnisse

Rennen 7: keine besonderen Vorkommnisse

Fizzability wurde in der Zielgeraden angehalten. Der Tierarzt wurde zum Pferd geschickt.

Rennen 8: keine besonderen Vorkommnisse

A. Starke wurde zum schlechten Laufen von Raquelle befragt. Er gab an, dass die Stute vor dem Rennen mehr geschwitzt habe als sonst. Sie ist in der Vergangenheit auf der geraden Bahn in Baden-Baden schon einmal schlechter gelaufen, als erwartet. Wahrscheinlich kommt sie hier nicht so gut zurecht, wie auf anderen Bahnen.